

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 21. März 1879.)

Der Bundesrath hat offiziell Mittheilung erhalten, daß der Beitritt der Republik Peru zu dem in Paris am 1. Juni 1878 abgeschlossenen Weltpostvertrag wegen eingetretenen Schwierigkeiten bezüglich der Beförderung von Briefpaketen auf 1. April dieses Jahres nicht stattfinden könne, sondern auf unbestimmte Zeit verschoben werden müsse, was den Regierungen der Postvereinsstaaten kund gegeben wird.

(Vom 25. März 1879.)

Herr Dr. Alfred Kleiner, von Maschwanden (Zürich), seit 1874 Assistent im physikalischen Unterricht am eidg. Polytechnikum, und Herr Moriz Schröter, von Zürich, seit 1875 Assistent der mechanischen Abtheilung der eidg. polytechnischen Schule, haben die Entlassung von ihren bisherigen Stellen nachgesucht, weil Herr Kleiner zum außerordentlichen Professor der Physik an der Universität Zürich ernannt und Herr Schröter als außerordentlichen Professor für theoretische Maschinenlehre an die polytechnische Schule in München berufen wurde.

In Folge dessen ertheilte der Bundesrath den beiden genannten Herren die gewünschte Entlassung auf Ende des laufenden Monats, unter Verdankung der geleisteten guten Dienste.

Herr Hauptmann Viktor Fehr, in Ittingen (Thurgau), ist vom Bundesrath zum Kommandanten des VIII. Dragonerregiments ernannt und gleichzeitig zum Major der Kavallerie befördert worden.

Herr Oberlieutenant C. Beerli, in St. Gallen, Instruktor II. Klasse der Infanterie, hat die nachgesuchte Entlassung von dieser Stelle auf Ende des laufenden Monats erhalten.

(Vom 27. März 1879.)

Für die neue Amtsdauer vom 1. April dieses Jahres bis 31. März 1882 sind gewählt worden :

- 1) die Beamten der Oberpostdirektion und die Kreispostdirektoren;
- 2) " " der Telegraphendirektion und der Telegrapheninspektionen ;
- 3) " " des Eisenbahndepartements ;
- 4) " " vom Departement des Innern ;
- 5) " " des Handels- und Landwirthschaftsdepartements, wozu auch die Fabrikinspektoren, der Direktor der eidg. Eichstätte und der eidg. Forstinspektor mit seinem Adjunkten gehören.

Ferner fanden die Wahlen und Beförderungen im Generalstab, sowie im Instruktionspersonal statt.

Die vorerwähnten Wahlen werden möglichst bald vollständig gegeben werden.

Der Bundesrath erließ eine Verordnung über die Organisation der Bauverwaltung beim eidg. Departement des Innern, welche Verordnung nächstens in der Gesesammlung erscheinen wird.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden :

als II. Sekretär

der Telegraphendirektion : Hr. Jakob Breiter, v. Flaach (Zürich), gegenwärtig Adjunkt der Telegrapheninspektion Zürich ;

" Telegraphist in Flaach : " Jakob Fisler, von und in Flaach.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1879
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	14
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	29.03.1879
Date	
Data	
Seite	668-669
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 267

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.